

【令和4年度 学校便り2月号】

わが愛する 三体小  
さんたい



校訓 ～ かしこく なかよく たくましく ～

霧島市立三体小学校

〒899-6502 霧島市牧園町三体堂 1573 番地

TEL 0995-76-0301 令和5年2月6日発行

## 付和雷同と独立独歩

校長 佐々木 祐介

先日は大寒波による積雪により、様々な場所で混乱が起きました。その時考えたことが登校する子どもたちの安全、通勤してくる職員の安全でした。幸い事故等の報告はありませんでしたが、このような緊急時には無理をされることなく、安全に配慮していただければと思います。

さて、学校教育に対する価値観は多様で、人の数だけ様々な考え方が存在します。イソップ童話に、ロバを売りに行く親子の話があります。父親と息子が、飼っていたロバを売りに行くため、市場へ出掛けました。すると、「せっかくロバを連れてきているのに、歩いているなんてもったいない」と言われます。父親はなるほどと思い、息子をロバに乗せます。しばらく行くと、別の人から、「若者が楽をして親を歩かせるなんて、ひどいな」と言われます。なるほどと、今度は父親がロバに乗り、息子が引いて歩きました。また別の人から、「自分だけ楽をして子供を歩かせるとは、ひどい親だ」と言われます。それはそうだと、2人でロバに乗って行きます。すると、「2人も乗るなんて、重くてロバがかわいそうだ」と言う者が現れました。それではと、人でロバを担いで歩き出しました。しかし、不自然な姿勢を嫌がったロバが暴れだし、不運にもロバは川に落ちて流されてしまいました。親子は、苦労しただけで一文の利益も得られなかった、という物語です。

学校教育は、付和雷同ではうまくいきません。そうかと言って、独立独歩でもダメです。保護者や地域の声を真摯に受け止めるとともに、自分の考えに固執するのではなく、教育の専門職として慎重に判断し、どのやり方が子どもたちにとって効果があるのかを考えながら教育活動を行っていくことが大切であると思います。

4月の進級、進学を見据え、子どもたちに確実に力がついているのかを検証し、「付和雷同」・「独立独歩」に偏らず、職員一丸となって指導を行っていきたいと思います。地域・保護者の皆様におかれましては、ご支援、御協力をお願いいたします。

コロナ禍であっても、子供たちのために、よりよい教育活動を展開していきたいと考えています。

- 「付和雷同」(自分にしっかりした考えがなく、むやみに他人の意見に同調すること。)
- 「独立独歩」(他にたよらず、自分の信ずるとおりに実行すること。)

## 感謝して食べよう（給食週間）

1月23日～27日は、「給食週間」でした。給食の献立も地元や県内産の食材を使った料理や郷土料理、外国の料理が取り入れられたり、児童集会で保健・給食委員会によるクイズの発表もあつたりしました。毎日楽しみに給食について考えるいい機会となりました。



## 薬物は、「ダメ。ゼッタイ。」

1月23日（月）に薬剤師の泊口豊先生をお招きして、5・6年生を対象に「薬物乱用防止教室」がありました。

薬物の使用がもたらす心や体への影響や薬物依存の恐ろしさ、薬物使用を誘われたときの対処法等について学びました。



## お知らせ

昨秋、樹木医による樹木緊急安全点検を実施した結果、裏門近くの桜の木が、倒伏や落枝の危険性があるとの診断があり、このたび伐採・撤去されました。御了承ください。

三体小学校ブログ



三体小安心メール



## 頑張った！！なわとび大会

3日（金）に、校内なわとび大会がありました。子どもたちは、なかよし体育や体育の授業などで練習に取り組み、できる技や回数も多くなり、自信につながっていました。大会では、これまでの練習や頑張りの成果が発揮できたようです。

ご多用の中、温かい御声援・励ましありがとうございました。



## 節分集会

1日（水）、節分集会をしました。自分の「心にいる鬼」や「追い出したい鬼」を一人ひとり発表しました。弱い自分にうち克つ強い自分になれるように成長して欲しいものです。



## 2・3月の主な行事予定

- 2月 7日（火）**きずな・ふれあい集合学習**（牧園小）  
**中学校入学説明会**（牧園中）
- 8日（水）避難訓練（火災）
- 9日（木）**新一年生体験入学**
- 3月 2日（木）新聞づくり・学校保健委員会  
**半成人式**・**学級PTA**
- 3日（金）**お別れ遠足**
- 11日（土）土曜授業日
- 14日（火）～ 全学年5時間授業
- 16日（木）卒業式予行練習
- 17日（金）学校評議員会・卒業式準備
- 23日（木）**卒業式**
- 24日（金）**修了式**・**離任式**

※ 今後の状況によって延期や中止、内容変更、規模縮小等も考えられます。分かり次第、週報や安心メール等でお知らせします。